



Communauté pastorale  
« Vun der Mess »

Reckange-sur-Mess, le 10 septembre 2013

Monsieur,

La Communauté pastorale « Vun der Mess » a l'honneur de vous inviter à la célébration eucharistique du départ à la retraite de notre curé, Monsieur François Felten.

Cette célébration aura lieu en date du dimanche, 6 octobre 2013 à 10.00 hrs en l'église paroissiale de Schouweiler et sera rehaussée par la présence des édiles des communes de Dippach et de Reckange qui regroupent les paroisses de Bettange-sur-Mess, Dippach, Ehlinge-sur-Mess, Limpach, Reckange-sur-Mess (Pissange, Roedgen) et Schouweiler (Sprinkange), administrées par notre curé.

Notre souhait est que cette célébration constituera la convergence de toutes les forces vives de la Communauté pastorale, tant celles du domaine liturgique que celles du domaine administratif et du domaine socio-culturel.

La célébration eucharistique sera suivie d'un vin d'honneur servi en la mairie de Dippach, sise à Schouweiler, 11, rue de l'Eglise et offert conjointement par les communes de Dippach et de Reckange.

Votre présence sera pour nous un signe d'encouragement de poursuivre notre travail et notre engagement au sein de la Communauté pastorale « Vun der Mess ». Entretemps, nous vous prions de croire, Monsieur, à l'expression de nos sincères salutations.

Pour la Communauté pastorale « Vun der Mess »

Pierre Schwickerath, président